
En Madrid, a miércoles 15 de noviembre se celebra la Asamblea General 

Ordinaria del AMPA del CEIP Josep Tarradellas en segunda convocatoria 

a las 18:30 con la asistencia inicial de 25 asociados y 23 votos delegados 

con el siguiente: 

 

Orden del Día 

 

1.       Aprobación acta corregida de la Asamblea del 20/06/2017 

2.       Aprobación acta de la Asamblea del 27/06/2017 

3.       Presentación y aprobación del cierre del curso 2016/2017  

4.       Presentación y aprobación del presupuesto para el curso 

2017/2018 con la posibilidad de reducción de cuotas 

            4.1.       En caso de aprobación del presupuesto presentado para 

2017/2018, elección de cuota fija o progresiva según las siguientes 

opciones: 

a.      Cuota fija por familia de 30€ 

b.      Cuota progresiva según el número de hijos en el 

centro (1 hijo 28€, 2 hijos 31€, 3 hijos o más 34€) 

5.       Presentación de Talleres de Padres para el primer trimestre 

6.       Información sobre el Consejo Escolar celebrado el 2/11/2017 

7.       Ruegos y preguntas 

 

Preside la reunión el presidente del AMPA, David Tarín; la vicepresidenta 

Bibiana Félez; el tesorero, Carlos Ávila, el secretario, Pedro Silverio; el 

vocal de Festejos, César Medina y la vocal de Escuela de Padres, 

Almudena Cortés. 

 

1. Aprobación acta corregida de la Asamblea del 20/06/2017 
 
 

Votos emitidos: 53 

A favor: 29 

En contra: 15 

Abstenciones: 9 

 
Se aprueba el acta corregida del 20/06/2017 

 

2. Aprobación acta de la Asamblea del 27/06/2017 
 
Votos emitidos: 50 

A favor: 28 

En contra: 18 

Abstenciones: 4 

 



Se aprueba el acta del 27/06/2017 

 

3. Presentación y aprobación del cierre del curso 2016/2017 

 
La señora Criado, que ocupaba la vocalía de Club de Lectura en anteriores juntas, 

expresa su disconformidad con que no se refleje la contabilidad exacta de los pagos 

realizados en mano por las actividades durante su ejercicio. El señor Ávila, actual 

tesorero, explica que al no tener constancia de esos movimientos no ha podido 

reflejarlos. La señora Criado se compromete a facilitar a la tesorería las facturas 

pendientes para que queden reflejadas en el presupuesto. 

 

A petición de la señora Serrano García se hace constar en acta que estas cuentas están 

elaboradas por tres personas distintas de las tres juntas directivas que estuvieron 

vigentes durante el curso pasado. 

 

Votos emitidos: 57 

A favor: 33 

En contra: 14 

Abstenciones: 10 

 
Se aprueba el cierre del curso 2016/2017 

 

4. Presentación y aprobación del presupuesto para el curso 

2017/2018 con la posibilidad de reducción de cuotas 
 
Varios socios preguntan por el sistema de subvenciones de excursiones. El señor Ávila 

explica que al haber cambiado el criterio de la dirección del centro de cobrar 

directamente las excursiones a los padres, no tiene sentido que la AMPA mantenga el 

cobro y luego se devuelva el dinero con el consiguiente gasto extra en comisiones 

bancarias. 

 
Votos emitidos: 56 

A favor: 40 

En contra: 4 

Abstenciones: 12  

 
Se aprueba el presupuesto para el curso 2017/2018 

 

            4.1.       En caso de aprobación del presupuesto presentado para 

2017/2018, elección de cuota fija o progresiva según las siguientes 

opciones: 

a.       Cuota fija por familia de 30€ 

b.       Cuota progresiva según el número de hijos en el 

centro (1 hijo 28€, 2 hijos 31€, 3 hijos o más 34€) 

 

 



Votos emitidos: 57 

Cuota Fija: 31 

Cuota Progresiva: 19 

Abstenciones: 7 

 
Se aprueba la cuota fija por familia de 30€ 

 

 

5. Presentación de Talleres para el primer trimestre 
 
La vocal Almudena Cortés explica su intención de celebrar charlas con asociaciones 

para que tengan carácter gratuito. Explica el programa de este trimestre que consiste en 

charlas sobre salud visual, dificultades de aprendizaje, técnicas de estudio tanto para 

niños como padres. Igualmente quiere celebrar talleres con la intención de que no haya 

nunca ningún niño que se quede sin asistir a los talleres, de modo que se repetirán si hay 

lista de espera. Los talleres que se tienen previstos para este trimestre son de 

arquitectura y trivial creativo. Se está negociando un taller de sobre cómo identificar el 

acoso sexual en menores, pero no está cerrado. 

Algunos padres sugieren talleres de uso de internet para padres y acoso escolar de lo 

que se toma nota por parte de la vocalía. 

 

6. Información sobre el Consejo Escolar celebrado el 

2/11/2017 
 
El presidente del AMPA expone la información del Consejo Escolar celebrado el 2 de 

noviembre de 2011.  

 
RESUMEN CONSEJO ESCOLAR 02/11/2017 para ASAMBLEA 15/11/2017 

1. Se aprueba solicitar la implantación del bilingüismo en infantil. Se indicó que 

actualmente ya está realizado desde hace años funcionalmente pero sin 

reconocimiento oficial y que ahora lo que quieren es que tenga ese reconocimiento 

oficial para por ejemplo que los profesores de conversación y apoyo de inglés 

también puedan dar las clases en infantil.  

2. Se informa que en el primer trimestre se realizará un simulacro de evacuación, 

están actualizando los nombres de los encargados de cada tarea por los cambios 

de personal, pero el plan es el mismo. No dirán el día para que sea sorpresa, pero 

piden que no se cree alarma cuando lo hagan, porque está programado. 

3. La dirección agradece las puntualizaciones del AMPA al borrador de la PGA 

enviado sin crear polémica al respecto, ya que ha permitido corregir algunos 

errores del mismo. Y hacen las siguientes apreciaciones: 

a. Se presentará un plan de mejora para las pruebas de matemáticas y se 

reconoce que hay una diferencia entre los datos enviados por la CM y los 

puestos en el PGA, pero indica que los resultados son los mismos y lo 

único es que la CM muestra el gráfico con las notas en las distintas 

competencias y lo que hay en el PGA muestra los datos del rendimiento 

en esas competencias que no es exactamente igual a la nota, es otro dato 

que aparece en la memoria total de la CM. 



b. Cuando estén cerradas todas las excursiones enviará la documentación 

correspondiente. 

c. Sobre el viaje de fin de curso, están valorando todavía su viabilidad 

dependiendo del número de padres que se apunten. 

d. Respecto a la actividad de baloncesto, finalmente no está incluida en la 

PGA, pero indica que se puede continuar como hasta ahora al estar 

aprobada por el ayuntamiento, dejando claro que en este caso el colegio 

no tendrá ninguna responsabilidad al respecto de dicha actividad.  

4. En ruegos y preguntas se habló de cinco temas. 

a. Se indica que la junta electoral ya está elegida, y que se publicará el censo 

ese mismo día. 

b. Respecto al proyecto de Google Clashroom, les indico que al contrario de 

lo que se ha querido transmitir los últimos meses y al igual que con las 

sugerencias al PGA, el AMPA trata de colaborar y así lo demostramos al 

no crear alarma entre los padres, con este proyecto que es interesante y 

que los niños están encantados, pero que inicialmente tenía unos 

problemas graves de seguridad que tratamos con el responsable de TI del 

colegio y se han corregido. Pero queda pendiente un tema que podría dar 

problemas y se avisa para precisamente tratar de solucionarlo lo antes 

posible. La política de uso y privacidad de Google Clashroom obliga a 

disponer de autorizaciones por escrito de los tutores legales de los menores 

de 13 años, pudiendo bloquear el dominio si se detecta una irregularidad. 

Indico que a muchos padres les hubiera gustado que se les consultara antes 

de darle una cuenta de correo a sus hijos, pero que no creo que suponga 

un problema recabar dichas autorizaciones para cubrirse ante Google. 

Agradece la colaboración en este tema e indica que las apreciaciones 

constructivas son bienvenidas y debe ser el camino a seguir. 

 

En este punto interviene el señor Varadé para explicar que él como padre asesora al 

colegio en temas informáticos y que ya se ha realizado una consulta a Google sobre las 

condiciones de uso y los permisos necesarios. Google ha respondido que al ser una 

licencia de uso educativo no es necesario contar con la autorización de un tutor, por lo 

que el problema inicial fue de un fallo de configuración que quedó resuelto en los 

primeros días. Otra madre explica que a ella le hubiera gustado que se le hubiera 

consultado igualmente, porque forma parte del plan de educación de cada familia vigilar 

el uso de las nuevas tecnologías que cada alumno va a tener. 

 

c. Informa de que tras la detección de diabetes a una alumna, solicitó a la 

DAT una enfermera y la respuesta de la DAT ha sido que no pueden 

ponerla en el centro, ya que para hacerlo debe haber un número 

determinado de alumnos con esa necesidad y han ofrecido a los padres de 

esa alumna el traslado inmediato a un centro del distrito que sí disponen 

de enfermera (Adolfo Suarez, Antonio Fontán, etc…), los padres han 

declinado el cambio de centro. 

d. El colegio solicita que se dejen de recoger tapones a la entrada del cuarto 

del AMPA porque da muy mala imagen, le indico que SEUR no puede 

comprometerse a realizar la recogida en fecha y hora determinada y por 

eso se llegan a acumular demasiadas bolsas. Le indico que ante la 

imposibilidad de realizar la recogida de manera coordinada con SEUR, 

informaremos a los padres de que ya no traigan más tapones al colegio. 



e. El colegio solicita que el AMPA se haga cargo de todo lo relativo a los 

baúles de objetos perdidos organizando algún mercadillo o similar para 

que no esté en el hall de primaria. Desde el AMPA trataremos de colaborar 

en este tema y en cuanto tengamos más información de que podemos 

hacer, lo comunicaremos a los padres y al colegio. 

 

 

 

7. Ruegos y preguntas 
 
Algunos padres solicitan una alternativa al viaje de fin de curso organizado por el 

colegio. La presidencia del AMPA responde que lo hará si una vez terminado el plazo 

de inscripción para el viaje organizado por el colegio hay suficientes padres que no 

vayan a dicho viaje y quieran una alternativa. 

Se solicita información sobre el proceso de elecciones al Consejo Escolar y se comenta 

cómo se procede a la jornada de votación.  

Una madre pregunta por la inclusión de nuevos alumnos en segundo de primaria, el 

curso más masificado. 

Se pregunta también por la posibilidad de redefinir el pago del fee de extraescolares 

para el próximo curso. La Junta Directiva toma nota de la petición. 

Se pregunta por la posición de la Junta Directiva en la plataforma. La señora Beltrán 

hace constar en acta su exigencia de que la Junta Directiva actual tome el relevo en la 

Plataforma. El señor Tarín explica que ya lo han hecho y que a las últimas reuniones 

han acudido tanto el, como el vocal don César Médina como representantes del AMPA 

en la Plataforma.  

 

Se levanta la sesión a las 20:25 

 


